

Un projet confiné de nos amis belges de l'école Saint-Roch Theux et Spa

Le projet #restecheztoi est né. « *Le but était de diffuser un message responsable mais positif* », explique Lionel. *C'est dur mais restez chez vous.* » Un message d'espérance aussi. Dans ce projet visuel, diffusé sur la [page Facebook de l'école](#), élèves et enseignants, ainsi que la direction, ont joué le jeu. Une vingtaine d'adolescents ont eu pour mission de se prendre en photo avec un mot, différent pour chacun, l'ensemble formant la phrase : « Que personne ne cherche son propre intérêt, mais que chacun de vous pense à celui des autres. » (Ph 2, 4) Anaïs, comme ses collègues volontaires, devait quant à elle choisir un dessin qui symbolise Pâques à ses yeux. « *J'ai choisi le tombeau ouvert comme signe d'espoir et de renouveau. Il me semblait que cela était compréhensible par tous. N'étant pas experte, je me suis dit que si cela me parlait, ça devrait aussi parler aux autres. Et que, dans le cas contraire, cela interpellait.* » Sans concertation entre eux, Lionel a choisi le même dessin. « *Cela allait de soi à ce moment-là. Aujourd'hui, je choiserais peut-être plus volontiers les pèlerins d'Emmaüs.* » Et rejoint sa collègue : « *Il faut amener les élèves à se questionner mais cela exige d'être présents pour apporter des éléments de réponse.* »

Père Patrick Denis (Ecole St-Roch Theux et Spa, Belgique)